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本日の卓話 

三宅 壽 会員 

「イスラエルのハイテク農業について」 

 
～前回の例会～ 

東京大学名誉教授 神田 順 様 

「東北大震災と建築基本法」 

ご紹介者 尾島 俊雄 会員 

   建築基準法は、戦後復興期に最低基準を定

め、効率よく建築を促進するために作られた法

律です。行政が、設計段階で法律に適合する

かを確認しています。我が国で大規模地震が起

こると、その都度改正が行われてきました。 

 私は2003年から、建築基本法制定を求める運

動をしています。町並みや景観の形成を促し、

建築を社会資産ととらえ、また建築主責任の概

念導入を提唱しています。 

 ２０１１年の東日本大震災を契機として、被災

地の復興にあたり、復興予算の使い方を考える

ことになりました。私は、各地域の特性に応じた

まちづくりがなされるべきだと考えています。そ

のためには現在の建築基準法だけを基準にす

るのではなく、各地域毎の条例や協定によって

住民の民意が反映されるよう、立法措置が必要

です。 

 国に頼らず、自分達の将来像をどう描くか、集

団協議に専門家がどう関わるかが課題です。  

第 1545 回 例 会 報 告 
■ ９月１１日 例会プログラム 

1. 点鐘   

2. ロータリーソング「我等の生業」、本日の歌「鉄道

唱歌～東海道編～５４番」 

3. 米山功労者感謝状の贈呈 

4. 会長報告 

5. 委員会報告 

6. 卓話 

7. 点鐘 

■ 出席報告 

9月１１日 出席者38名 ビジター 3名 

   ゲスト 2名  出席率64％ 

9月4日 出席者38名 メーキャップ6名 計44名 

   会員数61名 出席対象者59名 修正出席率 75％ 

■ ビジター（敬称略） 

  平井 昌俊（大阪北） 大山 忠一（東京品川） 

  染谷 太郎（東京銀座） 

  山内 裕司（松井会長ゲスト） 

  河村 祥宏（尾島会員ゲスト） 

 

９月２５日（火）   
  卓話者：第2750地区米山学友会 理事 王紅 様 
  演 題：「元奨学生から見た留学生の役割に関して 
         ～自らを例として～」 
１０月２日（火） 
  卓話者：庶民文化研究所所長 町田 忍 氏 
  演 題：「昭和庶民文化史」懐かしの昭和３０年代 
  ご紹介者：加藤 和子 会長 
１０月１６日（火） 
  クラブ協議会（ガバナー補佐訪問） 

今後の卓話予定 



○ 会長報告（松井会長） 
  柿崎の棚田視察旅行に総勢12名で行ってきました。
棚田では晴れ間も出て黄金色の稲穂を見ることがで
きました。大出口泉水は1日に4000トンという豊富なわ
き水ですが、今年は水が不足気味だったにも関わら
ず、棚田はこの大出口泉水のおかげで干ばつの影響
は全くなかったそうです。 
 視察後の懇親会も、柿崎を食べる会のメンバーに加
え、楡井さんや頚城酒造の八木社長など、合計25名
での宴会となり、楽しく交流できました。棚田を支援す
ることが日本の自然を守ることだと思っていますので、
今後も柿崎の棚田支援を継続したいという気持ちを
新たにしました。懇親会の席で、クリスマス例会で柿
崎を食べる会の皆さんがイノシシを持参されたいとい
う話が持ち上がりました。この件は、今後検討していき
たいと思います。 
 会員全員に、棚田の酒米で作った和希水をお土産
に用意しました。１人１本お持ちください。 
 「ブレス しあわせの呼吸」という映画が公開されま
す。この映画はポリオに感染した人の32年の生涯を
描いた作品で、国際ロータリーだけでなく2750地区も
推奨している映画です。是非ご覧になってください。 

 
〇 委員会報告 
 ・糸長会員増強委員長 
 11月、1月にも入会予定者がおりますが、引き続き
会員勧誘をお願いします。情報カードにご記入の上、
ご提出ください。 

 
〇 幹事報告（伊賀幹事） 
 ・来年2月22日、23日にグアムで行われる地区大会
の中間アンケートをお配りしました。これを元にゴルフ
組数、フライトなどの調整したいと思います。 

●米山功労者感謝状の贈呈 
松井会長（９回目マルチプル）おめでとう！ 
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松井秀文  先週の柿崎は食べる会の方々に 
大変お世話になり、楽しい旅になりました。
天気は今一つでしたが、肝心の棚田見学の
時は陽もさし、黄金色の稲が綺麗でした。 
堀 好晴  柿崎の棚田の視察に皆様参加
して頂き有難うございました。柿崎の皆様
もとても喜んで居りました。私は体調が悪
く参加出来ず残念でした。 
伊賀大祐  先週、柿崎へ旅行へ行かれた会
員の皆様お疲れ様でした。また、上田社会
奉仕委員長 柿崎との調整等ありがとうござ
いました。 
陣内 隆  柿崎旅行お疲れ様でした。楽
しい時間を過ごさせて頂きました。ありが
とうございました。 
木村奈美枝 棚田へ行って参りました。い
つもの事ながらニレイ先生のたくみな話術
に引き込まれそして柿崎を食べる会の皆様
ともまた一つキズナを深めることが出来た
有意義な旅行でした。上田委員長おつかれ
様でした。 
相田秀雄    柿崎、とても楽しかったです。
どうもありがとうございました。 
田中秀和  柿崎たのしかったです。 
金澤 洋  当クラブに後援いただいてい
る、アンシャンテ・チャリティコンサート、
おかげさまでチケット完売しました。 
村木 茂  遅くなりましたが、先月の誕
生日のお米ありがとうございます。 
中根正紀  妻の？回目の誕生日に美しい
バラの花を有難うございました。 
加茂佳彦  妻の誕生日にお花をお送り下
さりありがとうございました。 
桜井（事務局）先日の柿崎旅行会、皆様お
疲れ様でした。雨天の予報にもかかわらず
無事、棚田視察もでき、有意義な楽しい旅
行会となりました。                              
 

  


